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Madame, Monsieur, chers concitoyens,

La fin de l’année a été marquée très positivement par les inaugurations de 
la salle polyvalente au Poizat et du restaurant des Gentianes à Lalleyriat. 
Ce développement simultané des deux cœurs de villages vient équilibrer 
l’aménagement du territoire de notre commune nouvelle, en lui apportant 
dynamisme et convivialité, avec un complément d’initiatives publiques et 
privées.

Le site du Moulin de Charix et du Burlandier se révèle de son côté avoir 
de grands atouts pour le moyen terme : la possibilité d’une plateforme 
multimodale et d’une restitution de la desserte par un RER métropolitain 
est un plaidoyer que nous menons avec tous les maires concernés par la 
ligne ferroviaire, pour les années à venir.

En termes de désenclavement de notre commune, la pose de la fibre a 
heureusement repris sur le terrain, avec hélas un retard important qui a 
créé une situation d’inégalité de traitement des habitants : suite à nos 
multiples relances, le SIEA a tenté de justifier ce retard et cet organisme 
laisse espérer un aboutissement de la démarche pour le milieu de 2023.
Après un net renforcement de la distribution électrique sur la partie 
haute de la commune par ENEDIS, ce serait un nouveau progrès très 
appréciable !

Il reste la qualité déplorable de la réception de téléphonie mobile sur 
une partie de la commune : là aussi, nous progressons avec l’aide d’une 
initiative remarquable du Conseil Départemental. Un projet de pose d’un 
nouveau pylône relais est à l’étude, en prenant en compte les données 
techniques, esthétiques, le relief et la compatibilité avec les activités 
préexistantes.
La concertation a été menée sur tous les aspects où elle peut s’appliquer, 
notamment sur les conditions d’utilisation de la salle polyvalente qui 
intéressent vivement plusieurs publics complémentaires : les habitants 
et leurs associations, les parents d’élèves, les enseignants. La synthèse 
effectuée sur les tarifs et le règlement donne une construction équilibrée 
des droits et devoirs de chacun.

En revanche, les infractions à la sécurité routière, à la salubrité publique 
et aux règles de l’urbanisme ne sont pas négociables : tous les citoyens 
sont égaux devant la loi et le respect d’autrui.

Je tiens à féliciter Pauline MACHUT et Ludovic GHERARDI pour leurs 
brillants résultats.

Nous vous souhaitons une très belle nouvelle année 2023, en espérant 
faire avancer la réalisation de nos désirs et, par conséquent, nos projets, 
dans un contexte national et mondial apaisé !

      Le Maire
      Bernard LENSEL
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Finances
Analyse prospective 2022 2026

LE POIZAT-LALLEYRIAT est membre de HAUT-
BUGEY AGGLOMERATION, établissement à fiscalité 
professionnelle unique. Elle compte 744  habitants 
en 2021 (densité 22 hab/km2 pour une superficie de 
33,15 km2)

Répartie en 395  foyers fiscaux, la part de foyers 
non imposables est de 48,9 % contre une moyenne 
nationale de 48,5 % et départementale de 44,3 %.
Le revenu fiscal moyen par foyer est de 28 120 €, au-
dessus de la moyenne nationale de 27 756 €.

Le bureau du conseil Municipal a demandé à la DD-
FIP* Conseiller aux Décideurs locaux, une analyse 
financière prospective visant à fournir à l’exécutif 
local une simulation de la situation financière po-
tentielle de la collectivité sur les exercices 2022-
2026
*Direction Départementale des Finances Publiques

À l’issue du dernier exercice, la situation financière 
de la commune apparaît fragile.

Si le cycle de fonctionnement dégage, en 2021, 
une capacité d’autofinancement (351 €/hab) 
supérieure à la moyenne départementale (168 €/
hab) ou nationale (164 €/hab), et qu’il permet de 
financer le remboursement de la dette (sauf en 2021 
suite au remboursement de prêt relais, situation 
exceptionnelle), il n’en demeure pas moins que cette 
capacité d’autofinancement repose sur des produits 
de fonctionnement soumis à une forte volatilité 
notamment des ventes de bois.

De plus, même si les charges sont maîtrisées, cette 
stabilité repose sur la diminution des charges réelles 
venant compenser la hausse des charges de personnel.

Enfin, une vigilance doit être apportée sur le niveau 
d’endettement du budget principal, élevé par rapport 
aux capacités financières de la collectivité.

L’analyse du bilan fonctionnel fait apparaître une 
situation saine.

Le Fonds de Roulement est très supérieur au besoin 
de Fonds de roulement. Il représente plus de 225 jours 
de charges réelles et constitue ainsi une réserve 
d’investissement au-delà de 120 jours.

En 2021, la trésorerie augmente de +124,6  % par 
rapport à 2020, passant de 163 012  € en 2020 à 
366 123 € en 2021.
Le niveau de la trésorerie correspond au 31 décembre 
à 6,2 mois de charges réelles de fonctionnement (ce 
niveau est supérieur au seuil minimum préconisé de 
deux mois).

Mais le remboursement des emprunts représentant 
en 2022, 115 000 €, devrait atteindre 412 162 € en 
2023 (remboursement de prêt relais) pour redes-
cendre à 60 192 € en 2026, à comparer avec une 
capacité d’autofinancement (CAF) brute d’environ 
200 000 €/an sur la période.

Après trois années 2018 et 2020 de dépenses d’équi-
pement importantes autour de 500 000  €, celles-ci 
ont été ramenées en 2021 à moins de 175 000 €.

Pour 2022, le montant total des différents travaux 
exécutés et devis examinés par la collectivité est de 
777 220 €. Il s’agit, pour l’essentiel, de la réalisation 
de la salle polyvalente, finalement inaugurée le 
5 novembre 2022 après plusieurs années de difficultés 
liées à un défaut de conception de la toiture.

D’importants travaux ont également été menés pour 
la réalisation de pistes forestières.

Dans le cadre d’un scénario construit sur une 
hausse naturelle (en euros constants, hors inflation) 
des dépenses de fonctionnement de 2  % et d’une 
augmentation plus modérée des recettes de 
fonctionnement (stabilité de certaines dotations 
notamment), la collectivité devrait bénéficier d’une 
capacité d’autofinancement de niveau correct (plus 
de 20 % des recettes réelles) et relativement stable 
bien qu’en légère baisse tout au long de la période.
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Suite à la démission de Mme Emilie Cas, 
Mr Louis Berthet-Bondet occupe le poste 
de 1er  adjoint en plus de celui de maire 
délégué du Poizat.
Marlène Gonon a également quitté son 
poste de conseillère.

Merci à Emilie et Marlène pour le travail 
réalisé.

Toutefois, ce scénario est soumis à divers aléas tant 
en recettes (ventes de bois et des droits de mutation 
notamment) qu’en dépenses (volatilité des prix de 
l’énergie, hausse du point d’indice, participations 
au SIEA pour travaux sur l’éclairage public, travaux 
d’entretien sur la voirie ou les bâtiments…) qui 
peuvent limiter sur un ou plusieurs exercices le niveau 
de CAF espéré.

Cette CAF ne permet toutefois pas de couvrir à 
elle seule le remboursement des échéances d’em-
prunts 2023, notamment le prêt-relais. En l’absence 
de précisions quant aux ressources d’investissement 
espérées en 2023 et hors nouveau recours à l’em-
prunt, le fonds de roulement sera quasi intégrale-
ment sollicité.

La collectivité devra donc probablement s’appuyer sur 
sa capacité d’endettement retrouvée pour maintenir 
ce fonds de roulement à un niveau suffisant ou pour 
financer de nouvelles dépenses d’équipement.

Le besoin de financement sur la période 2022 et 2023 
serait de 436 000 euros (travaux réalisés en 2022 et 
remboursement du prêt-relais 2023).
Ce besoin correspond à la différence entre les 
dépenses d’investissement d’une part et d’autre 
part la capacité d’autofinancement brute à laquelle 

s’ajoutent les différentes recettes d’investissements 
escomptées.
Le fonds de roulement descendrait ainsi, fin 2023, à 
6 000 € (442 540 € au 31/12/2021). Or le fonds de 
roulement net global (FRNG) théorique minimal à 
préserver est de deux à trois mois de charges réelles 
selon la taille de la collectivité, soit 122 000 € pour 
notre commune.

En conséquence, un renouvellement ou une 
consolidation partielle ou totale du prêt-relais serait 
à envisager selon le niveau des subventions restant à 
percevoir au titre de la salle polyvalente.
Une réflexion devra être engagée dans la mesure où la 
commune retrouve une solide capacité d’endettement.

Il est à noter que hors recours à l’emprunt, FCTVA, 
subventions et taxes d’aménagement à percevoir, la 
capacité de financement (FRNG net global — FRNG 
théorique minimal) se reconstitue progressivement à 
compter de 2025 pour atteindre environ 165 000 € en 
2026.

L’année 2023 sera une année difficile où les projets 
seront suspendus et reportés pour les exercices 
futurs et déterminés en fonction de la capacité de 
financement de la commune.

Conseil

Suite à l’ordonnancement et au décret 
du 7  octobre 2021, les Comptes-
Rendus des Conseils Municipaux 
seront supprimés. Ne seront affichés 
que les Procès-Verbaux et les listes 
des délibérations. Cette réforme est 
applicable depuis le 1er juillet 2022.
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Travaux
Appartements de l’école des Granges (2 T2)
Une réhabilitation est à envisager (coût des travaux 
22 000.00  € TTC), avant de pouvoir relouer ces 
2 appartements. 
Pour permettre d’obtenir une partie du financement, 
l’Agence Locale de l’Énergie et du Climat 01 va être 
consultée afin de classer ces appartements et de voir 
les possibilités d’amélioration énergétiques.

Appartements du Presbytère du Poizat (2 T1, 1 T2, 
1 T3 et 1 T4)
Le bâtiment a été repris par la commune depuis le 
1er  septembre 2022. Ces logements sont gérés 
par Magic Immobilier. 4 des appartements sont 
déjà loués. Pour obtenir une partie du financement, 
ALEC01 va être consultée dans le but de connaître les 
améliorations énergétiques possibles.

Chaufferie à bois du Poizat. 
Les sanitaires ont besoin d’une grosse réhabilitation 
(celle-ci est remise pour des raisons financières). 
Ils sont à condamner, car insalubres. Ouverture 
uniquement pour les fêtes dans le village

Travaux au lac
Abandon du projet des vestiaires handicapés. La 
subvention de 49 000 € est repoussée.
Réflexion pour faire un bâtiment qui servirait aux 
secouristes (en saison estivale), aux Personnes à 
Mobilité Réduite, à la location des patins à glace… 
Une nouvelle étude de faisabilité va être lancée. 
À première vue, un problème d’évacuation des eaux 
usées va se poser.

Chalets du Clos Devant 
De nouvelles huisseries ont été posées.

Église de Lalleyriat et du Poizat
Des parvis vont être réalisés au printemps.

Chauffage de l’église du Poizat
L’Église du Poizat a désormais la possibilité d’être 
chauffée.
Le désamiantage est commandé, les vitraux vont 
être changés et la cuve à fioul va être obturée dès le 
printemps 2023. 

Rue de la Chenaz au Poizat
La canalisation des eaux usées s’obturant 
régulièrement, elle sera réparée par tubage, nous 
avons un devis de 5 000  € de PL Aménagement. Il 
sera proposé au budget 2023.

Suite à la demande des habitants, une zone de 
collecte des ordures ménagères a été installée en bas 
de la rue.

Route du Plateau à Lalleyriat
Suite à un mauvais écoulement des eaux pluviales, au 
centre du village, un projet de cunette en béton est 
actuellement en réflexion afin que le projet soit chiffré.

Ralentissement, passage piéton et trottoirs
Réalisation à court terme de 2 passages piétons au 
centre du Poizat (1 en face de l’école et 1 en face de 
l’épicerie). 
Réalisation à court terme d’un passage piéton au 
centre de Lalleyriat (en face des escaliers de la mairie). 

Deux solutions sont actuellement en réflexion afin de 
faire ralentir les véhicules au cœur des deux villages : 
créer des zones 30 ou installer des blocs amovibles 
pour rétrécir la chaussée.

Une réflexion est en cours pour créer un programme 
de réalisation de trottoirs sur 10  ans avec un 
investissement de 15 000.00  € par an ce qui 
correspond à 150 m linéaires environ et donc 1500 m 
sur 10 ans.

Mise en conformité mairie travaux à réaliser en 
2024/2025.
La mairie et la mairie annexe n’ont pas d’accessibilité 
pour les PMR* et ne sont pas équipées d’assez de 
pièces anti-feu pour stocker toutes les archives 
Des devis et des demandes de conseils à l’Agence 
Départementale d’Ingénierie de l’Ain vont être lancés.
*Personnes à Mobilité Réduite

Entrée de Lalleyriat côté Nord
Une signalisation va être mise en place au carrefour 
de la Batteuse ainsi que de nouveaux panneaux 
indicateurs de service.

Réseaux divers
Des marquages au sol ont été faits pour répertorier 
les réseaux secs et humides existants. Des projets de 
réseaux sont en cours sur la commune.
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Forêt
Les plantations prévues pour cet automne ne seront 
pas réalisées faute de trésorerie. En effet, même si 
nous disposons d’une subvention de 80  % (plan de 
relance de l’État), nous ne pouvons avancer la somme 
des travaux (mise en andains 12 400 € et plantation 
38 547 €) dans l’attente du versement de la subvention.

Cette année, l’affouage a été plus conséquent avec 
des lots de bois entre 12 et 16 stères. Elles sont dues 
aux coupes des parcelles 51 et 53 du Comble estimées 
à 250 m3 au cahier (ONF) et qui ont rendu 350 m3. 
En revanche, les vols de bois ont été constatés et 
une plainte a été déposée par la mairie au nom des 
personnes concernées par ces vols. Environ 50 stères 
de bois auraient disparu. Nous vous recommandons 
de rester vigilant et d’avertir la gendarmerie si quelque 
chose vous paraissait suspect.

Au niveau des pistes forestières de La Charmette et 
de La Prairie, les travaux sont maintenant terminés 
et réceptionnés par les personnes de la Direction 
Départementale des Territoires. Nous remercions 
les entreprises de travaux pour leur sérieux et leur 
engagement.
Pour des raisons budgétaires, des zones de La 
Charmette ne seront pas goudronnées. 

Concernant la réfection de La Prairie, nous avons dû 
ébouler le pont le plus proche des Granges du Poizat 

et mettre en place un busage. En effet, nous avions 
été alertés par Le CEREMA (organisme d’État pour 
le déploiement et l’évaluation de politique publique 
d’aménagement et de transport) qui nous mettait en 
demeure d’interdire le passage sur cet ouvrage, raison 
pour laquelle nous avons pris un arrêté.

La Prairie reste une piste forestière qui devra être 
régulièrement entretenue (fossés, regards).

La coupe de la totalité de la parcelle zc115 attenante 
au lac a été programmée pour des raisons sanitaires 
et de sécurité.

Une étude paysagère est en cours pour déterminer les 
essences les plus appropriées pour l’embellissement 
de l’environnement de notre plan d’eau.
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École

Marché de Noël
À l’occasion du marché de Noël organisé par le sou 
des écoles le samedi  10  décembre, les enfants de 
la classe d’Émilie GENEVET nous ont présenté une 
chorale de chants de Noël. Un moment de partage 
très apprécié des familles. Félicitations à tous les 
acteurs de cette belle journée.

Repas de fin d’année
Les élèves de l’école ont pu partager un repas de 
fin d’année, le vendredi  16  décembre, dans la salle 
polyvalente pour leur plus grand bonheur. Merci à 
Monique PAUGET et Lydia AVANOGLU pour l’aide 
apportée durant le repas.

Retraite de Thierry, chauffeur de bus

Thierry, le chauffeur de bus, a permis à de nombreux 
élèves de la commune aussi bien collégiens que 
lycéens de se rendre à Nantua mais aussi aux plus 
jeunes de se rendre à l’école Robert Moretti. Les 
élèves de l’école ont su le remercier pour ces services 
et son dévouement toutes ces années.

Effectifs des classes
58 élèves
Classe de Mme Alexa DEPOLLIER (arrêt maladie) remplacée par Mme Cendrine LUCE : 2 PS/9 MS/7 GS.
Nous souhaitons un bon rétablissement à Mme DEPOLLIER,
Classe de Mme Coralie PEREIRA : 10CP/9CE1
Classe de Mme Émilie GENEVET : 1CE2/14CM1/6CM2
Ioen PONTHUS occupe le poste d’Accompagnant des Élèves en Situation de Handicap au sein de 
l’école.
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Cérémonie 11 novembre
Cérémonie du 11 novembre 1918, journée nationale de 
commémoration de la victoire et de la paix.
En ce vendredi  11  novembre 2022, sous un soleil 
radieux, avaient lieu les cérémonies du 11  novembre 
1918 sur notre commune.

Les pompiers de notre CPINI* sous la direction du 
chef de corps Stéphane Roumat étaient présents ainsi 
que Claude Petit, porte-drapeau, et orchestrateur du 
déroulement des cérémonies.
*Centre de Première Intervention Non Intégré

Les enfants de la commune ont déposé les gerbes de 
fleurs sur les 3  monuments de la commune, et sont 
venus nombreux entonner la Marseillaise pour clôturer 
cette cérémonie, un grand Merci à eux !

Deux enfants du village sous les couleurs du SNU 
(Service National Universel) étaient également 
présentes pour cette cérémonie. Un verre de l’amitié 
était offert par la municipalité à la salle polyvalente 
fraîchement inaugurée une semaine auparavant.
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L’énergie photovoltaïque
a de l’avenir
Parmi les énergies renouvelables, l’énergie 
photovoltaïque a de nombreux atouts : énergie propre, 
naturelle et sans nuisance sonore.
Son principal point faible est lié à la météo et au 
climat, mais elle partage cette caractéristique avec 
les éoliennes et l’énergie hydraulique. 

Les privés ont compris les avantages du 
photovoltaïque, puisqu’il y a de plus en plus de pose de 
panneaux solaires sur les constructions individuelles, 
qu’elles soient neuves ou préexistantes. Il s’agit d’une 
démarche « gagnant-gagnant », où le particulier fait 
des économies, tout en participant à la recherche de 
frugalité énergétique.

Sur des parcelles agricoles, des projets de champs 
de capteurs solaires peuvent être formulés, mais ils 
en éliminent l’usage pour l’agriculture, ce qui pose 
problème pour cette activité dans un territoire qui lui 
est dédié.

Il nous paraît donc plus intéressant de cumuler deux 
fonctions sur le même terrain : ainsi l’adjonction d’une 
couverture de panneaux solaires sur un stationnement 
de centre commercial est une solution de plus en plus 
développée (voir le cas des centres commerciaux 
de Pierre Blanche et de Point B à proximité de notre 
commune).

Il est aussi possible de couvrir des bâtiments ou des 
espaces publics, dans tous les cas où leur dimension 
patrimoniale est respectée : autant de pistes qui 

méritent d’être développées au bénéfice de l’énergie 
photovoltaïque !

Ces réflexions peuvent s’adapter de la manière suivante 
pour notre commune : les particuliers ont largement 
entamé leur équipement en panneaux solaires et ce 
mouvement va continuer de manière bénéfique ; pour 
les installations collectives, la démarche va être plus 
lente, car les budgets doivent être mis en place à 
une autre échelle  : mais nous réfléchissons dans un 
premier temps à équiper des bâtiments publics, tout 
en respectant leur caractère patrimonial quand il y en 
a un.

Ce sera dans un second temps que nous pourrions 
étudier la couverture de quelques parcs de 
stationnement, à une échelle plus modeste que celle 
des supermarchés, essentiellement dans les cœurs de 
village et lieux stratégiques.

Secrétariat de mairie
Le secrétariat de mairie est désormais au complet.
Hélène Amiet, mise à disposition par le centre de 
gestion, a pris ses fonctions au poste de secrétaire 
de Mairie. Elle a rejoint Estelle Tisserant déjà en 
poste à plein temps et Pascale Donini, en soutien 
quelques heures par semaine.

Nous souhaitons la bienvenue à Hélène et une 
retraite bien méritée à Mylène Vuaillat.

NUMERO12 I HIVER2023
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La Municipalité a été sollicitée pour apporter une 
aide financière à Pauline MACHUT, enfant du village, 
domiciliée sur la commune.
Après étude par le Bureau et le Conseil Municipal, un 
avis favorable a été émis.

Pauline a été sélectionnée pour les Jeux mondiaux 
universitaires de Lake Placid (Etat de New-York) 
qui se sont déroulés du 12 au 22 janvier 2023. Elle 
a obtenu 2 médailles d’argent en relais mixte simple 
et en Mass-start et une belle 7ème place en individuel 
court.
Nous la félicitons pour ses résultats et l’encourageons 
à poursuivre sur cette lancée et lui souhaitons bonne 
chance pour cet événement.

INTERVIEW OCTOBRE 2022

Peux-tu te présenter ? Quel est ton parcours 
scolaire ?

Je m’appelle Pauline Machut et j’ai 19 ans.
Originaire du Poizat, je suis donc passée par l’école 
primaire du village où j’ai découvert la pratique du ski 
de fond. Passionnée par la nature et par la découverte 
de nouveaux horizons, je me suis donc de suite 
accrochée pour intégrer le ski club du Poizat à l’âge 
de 6  ans. Adepte de ce sport, c’est donc en toute 
logique que j’ai intégré le collège Xavier Bichat en 

section ski de fond puis le pôle espoir au lycée de 
Nantua. Actuellement, je suis en 2e année de Staps 
au Bourget du lac où je peux allier sport et études.

Quels sont tes sports de prédilection ?
Quel est ton palmarès sportif ?

Je pratique le biathlon au sein du comité de ski 
Lyonnais Pays de L’Ain où nous effectuons stages et 
compétitions. Le biathlon m’apporte beaucoup, que 
ce soit sur le plan social et individuel.
En complément, je pratique le vélo, la course à pied, 
la musculation et un peu de natation.

La saison dernière a été une révélation pour moi. Avec 
1 podium, 3 tops 5 et 3 tops 10 au niveau national, je 
me classe 6e au classement général de la coupe de 
France U19 ce qui me permet d’entrer sur les listes 
ministérielles en catégorie Espoir.

Comment envisages-tu, à plus ou moins long terme, 
ta carrière sportive ?

Cette nouvelle saison je rentre en U22, avec plusieurs 
objectifs en tête.  
Dans les 2  ans qui suivent, j’aimerais décrocher ma 
première sélection à l’international et donc intégrer 
par la suite l’équipe de France.

Pauline Machut
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Depuis 2 ans, nous constatons un grand laisser-aller 
sur la divagation des chiens malgré l’arrêté en vigueur.

Beaucoup de personnes se promènent en forêt en 
lâchant leurs chiens sans se rendre compte des dégâts 
qu’ils font sur la faune sauvage, car les chiens font fuir 
les mères qui viennent de mettre bas leurs petits et 
ceux-ci sont dévorés par les prédateurs.

La loi au niveau national, rappelle que pendant les 
mois de mai, juin et pendant les périodes enneigées, 
il est formellement interdit de lâcher les chiens en 
forêt, car c’est les mois des naissances. Nos fidèles 
compagnons ont toujours l’instinct de chasse et sans 

vouloir faire de mal, ils causent de gros dégâts sur la 
faune.
Le président de la société de chasse du Poizat nous 
fait savoir que depuis quelques années, il y a un déclin 
de la faune sur la commune, alors que les chasseurs 
ont nettement moins réalisé de prélèvements malgré 
le nombre de bagues accordées par la fédération.
Par ailleurs, certains promeneurs sont importunés par 
les chiens non tenus en laisse sur la commune et ils 
s’en plaignent en mairie.

Nous vous demandons de bien respecter ces 
consignes pour le bien de la nature et de 
chacun, que ce soit en forêt ou dans le village.
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Divagation des chiens
Conséquences sur la chasse et sur la sécurité des piétons

 

ÉTATS CIVILS

MARIAGES
Émile, Denis JEAY
Odette, Françoise CAVANA 10/12/2021

Raphaël, François, Patrick JACQUIOT
Maria, Isabel RIBEIRO 14/05/2022

William, Guillaume PLURIEL 
Églantine, Marie, Césarine PORTAS 08/10/2022

Jérémy HOARAU
Anastasiia Olegovna SOBAIKINA 17/12/2022

DÉCÈS 
Maurice Aimé VION-DURY 27/12/2021
Isabelle, Anne-Marie PUTIN 04/02/2022
Mélanie JACQUIOT 04/06/2022
Maurice, Louis, Joseph SECHET 27/06/2022
Michèle, Odette CHARPY-VION-BROUSSAILLE
29/07/2022
Gabin, André PERROUD 06/11/2022

NAISSANCES
Robin, Aaron CESCHEL 13/11/2021
Liam, Jean COLLEY 28/01/2022
William, Marc LANCE 10/02/2022
Gaël MARTINET 16/04/2022
Aloïs, Alexandre, Michel, Patrick THOMAS 21/04/2022
Clément, Lubin GODET 17/09/2022
Nelly, Pauline, Lisa TONIN 27/12/2022
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Le Sou des écoles est une association de parents 
d’élèves bénévoles dont l’unique but est d’amener 
les fonds nécessaires aux enfants (sorties, culture, 
voyage de fin d’année, fournitures…). L’association 
est fondée sur la bonne entente de tous les 
membres et surtout la convivialité. En ce début 
d’année, toute l’équipe vous présente nos meilleurs
vœux pour cette année 2023 ;

L’année scolaire  2021-2022 a été riche en activités 
notamment avec le voyage de fin d’année du 3ème cycle 
à Paris et la semaine ski sur le plateau de Retord.
Cette nouvelle année scolaire sera toute autant riche 
avec l’Indian’s Valley à Beauregard pour les classes du 
CP au CM2 et en décembre dernier la visite du parc 
polaire à Chaux Neuve pour toutes les classes. Que 
d’aventures pour nos petits écoliers…

Afin de financer ces belles épopées, le Sou des 
Écoles poursuit ses traditionnelles manifestations  : 
les pizzas-flammekueches, le 18  novembre dernier 

ont été un franc succès, les commandes de chocolats 
de Noël ont également été une réussite. Cette année 
se poursuivra par la vente de plants le 13 mai et les 
galettes le 3 juin. Et parce que le Sou des écoles est 
aussi synonyme de convivialité, nous n’oublions pas le
Carnaval le 18  mars et la fabuleuse Kermesse de 
l’école le 17 juin avec sa tombola pour finir l’année en 
beauté.

Cette année est aussi synonyme de nouveautés… La 
magie de Noël a envahi notre belle commune avec 
un marché de Noël le samedi  10 décembre dernier. 
Vous avez pu entendre les chants de noël résonner, 
merveilleusement interprétés par les enfants du 
3ème  cycle, le vin chaud enivrer votre odorat, 
récupérer vos chocolats et vos beaux sapins ainsi 
que vagabonder autour de stands d’artisans locaux. 
Comme vous avez constaté, l’artisanat local a été mis 
en avant entre autres avec les sapins de Denis Léger du 
Plateau de Retord. Grâce à tous, enfants, bénévoles, 
maîtresses, l’ambiance de Noël était au rendez-vous 
et nous vous en remercions chaleureusement, et un 
grand Merci aux habitants qui se sont déplacés en 
nombres sans qui rien n’aurait pu être possible, alors 
un énorme MERCI à tous.

Et une autre nouveauté pour affronter l’hiver au 
chaud, la vente de mont d’or en février… En espérant 
que ces animations vous apportent aussi du plaisir à 
y participer, tout en permettant aux enfants de faire 
plein de belles choses… Parents, venez participer en 
donnant un peu de votre temps, régulièrement ou de 
temps en temps, et faire le bonheur de nos enfants !

Elisabeth RIBEIRO

Sou des écoles
ASSOCIATIONS
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ASSOCIATIONS

Avec la fin des obligations sanitaires, le Centre de 
première intervention (CPI) et l’amicale repartent 
de l’avant.

En attendant l’arrivée, à la fin de l’année, de nouvelles 
recrues, le CPI est composé au 1er décembre de 14 sa-
peurs-pompiers, dont 4 femmes.
Cet effectif, où le volontariat n’est pas un vain mot, 
a bien été nécessaire pour intervenir sur près de 
40 opérations. Dans ces sorties, une date est à rete-
nir : le 23 juillet. En effet, ce samedi pendant les jeux 
intervillages les pompiers ont été confrontés à un feu 
de broussailles, un accident de parapente, un malaise 
au cours des jeux et un secours à personne.
Un peu en sommeil pendant les obligations sanitaires, 
les stages ont repris. L’un d’eux a permis à Clémence 
Machut de décrocher un diplôme dénommé : Opéra-
tions diverses demandées par la municipalité, le CPI a 
organisé un stage de « sensibilisation aux gestes qui 
sauvent “. Une dizaine de personnes a suivi cette for-
mation d’un jour. 

Les pompiers, c’est aussi l’amicale.
L’assemblée générale du 2 avril a reconduit le bureau, 
dans son intégralité. Elle a aussi acté l’augmentation 
éventuelle des travaux d’extension de la caserne, la 
commune ayant déjà voté une participation maximum 
de 5000 €. Quant à sa participation à l’acquisition du 
Duster, après plusieurs années, cet achat est mainte-
nant soldé. 
Un voyage d’un jour était organisé le 9 juillet. Après 
la visite de l’abbaye d’Hautecombe, la quarantaine 
de participants a effectué une croisière sur le canal 
de Savières, l’après-midi. À la limite de notre dépar-
tement, ce cours d’eau relie le lac d’Aix Les Bains au 
Rhône.
L’activité de notre amicale s’est poursuivie le 1er oc-
tobre au camping des Granges. Un repas amical a 
réuni là aussi une quarantaine de convives.

Pour la fin de l’année, dès le début de décembre le CPI 
et leur amicale, ont proposé leur traditionnel calen-
drier. La somme récoltée est utilisée en complément 
des subventions communales. Elle sera employée 
dans l’extension de la caserne, l’achat de vêtements, 
de petits matériels de secours ou encore dans l’orga-
nisation de stages.

Claude GOETSCHY

CPI et Amicale des pompiers

Beaucoup de secours à personne ont été dénombrés cette année sur la commune.

Attestations de stages et remise de la médaille de 20 ans d’ancienneté pour 
Philippe Hodent ont précédé la traditionnelle Sainte Barbe.

D’ici la fin de l’année, 3 éléments incorporeront le CPI.
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LA FÊTE DU VILLAGE s’est tenue le samedi 27 et le 
dimanche 28 août 2022 sur le site du lac du Poizat-
Lalleyriat, sous un soleil radieux, quelle chance !
Les animations du samedi  : le matin, vente de 
galettes préparées la veille par les bénévoles et 
cuites au four de Lalleyriat ; l’après-midi à partir de 
13  heures, concours de pétanque, randonnée libre 
balisée et démonstration de caisses à savon ; le soir, 
repas barbecue avec Philibert Chazette et son or-
chestre.

Les animations du dimanche  : à partir de 10 h 30 
et toute la journée, jeux traditionnels en bois pour 
toute la famille, parcours gonflable « far west » pour 
les enfants ; le midi, repas concert avec Philibert et 
son nouveau répertoire ; l’après-midi, atelier créatif 
pour les enfants ; le Thé Dansant animé par Corinne 
MB pour les aînés qui s’est déroulé dans la salle du 
conseil ; le tirage de la tombola animé par Linda et 
sa sœur, et de nouveau, repas barbecue le soir.

Et tout au long de ce week-end, dégustation de hot 
dog et de crêpes confectionnés par François.

Les membres du comité et ses fidèles bénévoles vous 
adressent leurs meilleurs vœux pour l’année 2023 et 
vous donnent rendez-vous à la Ronde des Fours le 
dimanche 30 avril. 

Christine TRONCY

Comité d’animation

Rendez-vous sur Facebook pour 

suivre toutes nos actualités.
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Côté sportif, enfin un retour à la normale pour la 
saison sportive  2022 avec une saison complète 
au championnat du Lyonnais et de nombreuse 
compétition dans les comités voisins pour nos 
pilotes. 6 équipages du club avaient été qualifiés aux 
championnats de France en Auvergne. Depuis 2015, le 
club a pour habitude de revenir de ces championnats 
avec au moins 1 titre de champion de France. Cette 
année, Jean Noël Paci et Nicole Girardon remportent 
le titre en carioli catégorie  C7. C’est le 9e  titre de 
champion de France du club depuis sa création il y a 
23 ans.

Ci-dessous, les résultats du club en Auvergne à 
Lézigneux.

C4 RENÉ DUBUISSON 16e

C4 JEAN PIERRE PERRET abandon
C2 TIMÉO PACI 4e

C2 ANTOINE PERCIN 9e 

pour leurs 1ers championnats de France
C3 MATHYS PACI 5e

C7 JEAN NOEL PACI ET NICOLE GIRARDON 1er

Le club a également participé à la fête du village le 
samedi  27  août avec une après-midi de baptêmes 
pour attirer de nouveaux licenciés locaux au club. Un 
beau succès avec plus de 50 baptêmes ! 

N’hésitez pas à prendre contact avec nous si votre 
enfant peut se lancer dans cette discipline. Le club 
possède quelques caisses à prêter pour débuter.

Laurent LUGAND : 06 07 76 42 42

Caisses à savon



Depuis septembre 2019, l’association « Chabada » 
propose un atelier de percussions brésiliennes au 
sein de la commune. Celui-ci est mené par Nicolas 
Bermond, musicien percussionniste, musicien interve-
nant en milieu scolaire et professeur de percussions.

La troupe « Zatouk Percussions » est née de cet ate-
lier, grâce à l’énergie et l’enthousiasme de ses parti-
cipants. Depuis, celle-ci se produit lors de nombreux 
événements sur le territoire du Haut-Bugey et bien 
au-delà. La troupe s’est fait entendre gracieusement 
sur la commune lors du carnaval organisé par le SOU 
des écoles et lors de la fête de la musique organisée 
par l’association des jeunes.

Prestations 2021/2022 
marché de Noël de Nantua ; défilé des classes en 
2 d’Oyonnax ; inauguration de la brasserie Étincelle 
à Nantua ; fête de la musique à Clarafond-Arcine ; 
14 juillet à Nantua ; festival Oh Bugey à Oyonnax.

Le partenariat et l’aide matérielle apportés par la 
commune du Poizat-Lalleyriat, a permis à la troupe de 
grandement se développer. Celle-ci compte actuelle-
ment plus de 35 musiciens venant de différents terri-
toires (Haut-Bugey, Pays Bellegardien et Jura).

Jean-Philippe VALLA

ZATOUK percussions

L’association SPORT ET NATURE compte 34 membres 
pour l’année 2022-2023 et cet effectif est stable. À 
l’Assemblée générale du 24  septembre 2022, nous 
avons esquissé le programme d’activités pour la sai-
son 2022-2023.

Nous avons entériné l’embauche d’un nouveau profes-
seur pour les cours de fitness qui se déroulent dans 
la salle polyvalente, prêtée par la municipalité depuis 
son inauguration. Ces séances de fitness se déroulent 
dans la bonne humeur et en sécurité, et grâce à la 
nouvelle salle, nous sommes passés de 12 gymnastes 
à 18 en cours d’année.

Cette année est transitoire, nul doute que la saison 
prochaine, nous accueillerons quelques adhérents de 
plus pour cette discipline très intéressante pour le 
corps et pour l’esprit.  

L’adhésion à l’association est de 15 € à laquelle il faut 
ajouter la cotisation fitness qui s’élève à 120 €, pour 
cette saison.
Notre dernier rendez-vous a consisté à nous réunir 
après le fitness, le 16 janvier 2023 pour les vœux et 
déguster quelques galettes des Rois et des Reines, 
autour du verre de l’amitié avec notre coach Matthieu.
Sportivement vôtre et meilleurs vœux;

Edwige HUMBERT

Sport
et nature

À Trévoux, le 04 septembre 2022 — sortie cyclotourisme
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Cette année encore le Ski Club Le Poizat regroupe les 
enfants de 7à… 77 ans. 
Cette association a pour but d’initier à la pratique du 
ski de fond, classique et skating, de manière ludique 
et propose l’accès à la compétition pour ceux qui le 
désirent.
Une petite équipe de bénévoles (parfois complétée 
par un professionnel cette année) se dévoue pour en-
cadrer les enfants 3 fois par semaine, quand le temps 
le permet. 

Le mercredi, ce sont les primaires qui profitent de la 
séance pour acquérir le sens de l’équilibre et le déve-
loppement musculaire adapté à leur âge.
Le vendredi soir, le tir à la carabine permet une ap-
proche du Biathlon comme les vrais.

Enfin le samedi, c’est, pour tous les licenciés (primaire 
+ collège), l’entraînement sur les skis (si la neige 
daigne nous rendre visite). Sinon, hors neige, un pro-
gramme varié : ski roue, roller, course à pied, marche 
nordique, etc. Bref qu’importe l’outil, pourvu qu’on ait 
la caisse !

Ouverts à toutes les bonnes volontés, les 
52 licenciés de cette année vous accueilleront avec 
plaisir si vous voulez vous joindre à eux.

Matthieu VEIGNEAU

Ski club

Fin d’année dernière, une nouvelle équipe s’est for-
mée pour continuer à organiser et gérer le fleurisse-
ment de la commune. Pierrette et son équipe avaient 
mené avec passion l’embellissement de notre village 
et nous les en remercions. Le renouvellement du Bu-
reau, avec Raphaël Jacquiot, Président, Anne Marie 
Yao, Trésorière, Colette Emain, Secrétaire et quelques 
bénévoles, permet de poursuivre la mission de rendre 
notre village encore plus agréable à vivre et à regar-
der.

Cette année vous avez pu voir la mise en place de pots 
dans différents emplacements pour que tous puissiez 
en profiter. L’aide des habitants de proximités pour 
l’arrosage à contribuer à la réussite du fleurissement 
de chaque pot, nous les remercions chaleureusement 
pour leur implication et espérons poursuivre l’année 
prochaine.

Des paillages ont également été mis en place cette 
année (devant l’église du Poizat par exemple), il per-
met de garder l’humidité et ainsi de faire des écono-
mies d’eau, avec l’impact du réchauffement climatique 
ce ne sera pas du luxe, mais évite aussi le désherbage 
et amène un décor visuel agréable à regarder.

Nous prenons à cœur de garder notre village agréable 
à regarder à toutes saisons, c’est pourquoi nous pré-
parons pour les fêtes de fin d’années des décorations 
originales, et Linda a eu de belles idées… Elles seront 
mises en place très prochainement.

Nous encourageons tout volontaire à nous rejoindre, 
vous avez des compétences, des idées à proposer ou 
du temps pour nous aider aux plantations, à l’entre-
tien ou même à l’arrosage… vous êtes évidemment 
les bienvenus, nous ne sommes jamais trop.

Raphaël JACQUIOT

Comité fleurissement
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AGENDA MANIFESTATIONS 2023

Samuel BÉCOT
Mathieu AUGIER 
Cédric CHANAL-MOGUET
Alain COUTURIER
Raphaël JACQUIOT
Bernard JACQUIOT

Philippe LAVALETTE
Laurent LUGAND
Thomas HODENT
Jean-noël PACI
Geneviève PONCET
Pascal BÉCOT
Edwige HUMBERT
Christine TRONCY

Matthieu VEIGNEAU
Maxime RIZZO
Elisabeth RIBEIRO
Jean-Philippe VALLA
Raphaëlle THOMAS
Antoine DA SILVA
Virginie FLECK
Florent JACQUIOT 

Centre Sportif du Haut Bugey
Trail Poizatier
Société de Chasse du Poizat
Club 4X4 Raid 2000 Organisation
Comité de Fleurissement
Amicale des Sapeurs Pompiers Lalleyriat Le Poizat

RACING TEAM CHRONO
Caisses à Savon
Association des jeunes Le Poizat-Lalleyriat
Racing Team Le Poizat
Association Foncière Pastorale du Poizat
Association Foncière Pastorale de Lalleyriat
Association Sport & Nature Le Poizat-Lalleyriat
Comité d’Animation Le Poizat-Lalleyriat

Ski Club du POIZAT
R.M.O Racing
Sou des Écoles
CHABAD’A 
La Retornelle
Société de chasse de Lalleyriat
Chat Man et Compagnie
Association des reines du Poizat

becot.paysagiste@wanadoo.fr
trailpoizatier@gmail.com

raphaeljacquiot@orange.fr
bm.jacquiot@gmail.com

lavalette.philippe@wanadoo.fr
lulu.carole@sfr.fr
thomas.hodent01@gmail.com
 rtlp@orange.fr
ninou.poncet@wanadoo.fr

edwige.humbert@gmail.com
tronchristine@hotmail.fr
ca.poizatlalleyriat@gmail.com
mj.veigneau@yahoo.fr
oceanerighetti@hotmail.fr
soudesecoles01130@gmail.com
jeanphi77@aol.com
raphaellemarie.thomas@gmail.com

chatmanjv@gmail.com

0474753004
0785812709
0692222377
0474753080
0698454510
0474753007
0607346384
0617140013
0607764242
0777373912
0474753694
0474753814
0474753013

0695261604

0661438833
0638449373
0667294475
0680519142
0635306561
0688013548
0771250880
0674668647

FÉVRIER
18/ Tommiflette — Association des Jeunes 
24/ Vente de Mont-d’Or— Sou des Écoles
Vacances de Février : Course nocturne — Ski Club
MARS
18/ Carnaval de l’École — Sou des Écoles
18/ Vente de saucissons — Caisse à savon
AVRIL
22/ Galettes & Pizzas — Association des Jeunes 
30/ Ronde des fours — Comité d’animation
MAI
13/ Vente de plants — Sou des Écoles
21/ Trail de la Grande Montagne — Mathieu Augier 
JUIN
03/ Galettes— Sou des Écoles
17/ Fête de l’école 
17/ Passage ULTRA 01 sur la commune
21/ Fête de la musique 

JUILLET
1/ Régalolac 
28/29/30/Week-end des Intervillages — Association des 
jeunes 
AOUT
26/27/Fête du village avec initiation caisse à savon — Comité 
d’animation
SEPTEMBRE
16/ Tournée des brioches — Association des jeunes 
OCTOBRE
28/ Fête de la bière — Association des jeunes
NOVEMBRE
18/ Repas dansant — Caisse à savon
25/ Assemblée générale + Repas bénévoles — Comité 
d’animation 
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       Mairie Le Poizat-Lalleyriat
       495 route du Plateau
Site internet : www.lepoizat-lalleyriat.com  01130 LE POIZAT-LALLEYRIAT

JOURS ET HORAIRES D’OUVERTURE AU PUBLIC   Lundi             Mardi          Jeudi       Vendredi
               9 h à 12 h                       9 h à 12 h
               14 h à 17 h                               14 h à 17 h 

Possibilité d’être reçu sur rendez-vous en dehors des heures de permanence

Vous pouvez aussi contacter la mairie
• par téléphone au 04 74 75 30 04
• par courriel : mairie@lepoizatlalleyriat.fr

L’ensemble de la municipalité accueille, sur rendez-vous, les administrés qui souhaitent les rencontrer. Pour un 
rendez-vous, il convient de s’adresser au secrétariat de mairie.

LE PERSONNEL ADMINISTRATIF 

Estelle TISSERANT Secrétaire de mairie  Hélène AMIET    Secrétaire de mairie
Pascale DONINI  Secrétaire de mairie

LES EMPLOYÉS COMMUNAUX

Catherine JACQUIOT-VION-BROUSAILLE encadrement cantine 
Gérald BESSON     adjoint technique 
José PORTAS     agent de maitrise
Sandrine ALLOMBERT-GOGET   entretien des locaux, encadrement cantine et bus 
Thérèse REFFAY    entretien des locaux, encadrement cantine 
Valérie DUFLOT     ATSEM, surveillance en garderie

ÉCOLE ROBERT MORETTI

294 La Traversée
01130 Le Poizat-Lalleyriat 

JOURS ET HORAIRES 
D’OUVERTURE          

Téléphone : 04 74 75 32 06   

LE PERSONNEL DE L’ÉCOLE

Alexa DEPOLLIER directrice, professeure des petites, moyennes et grandes sections maternelles
Ambre FANIZZI  intervenante musicale 
Coralie PEREIRA professeure des CP, CE1 et CE2
Émilie GENEVET professeure à mi-temps des CE2, CM1 et CM2

Garderie tous les jours d’école de 7 h à 8 h 20 et de 16 h 30 à 18 h 20. 
Cantine tous les jours d’école de 11 h 30 à 13 h 20. 

Inscription cantine et garderie ecole@lepoizatlalleyriat.fr

SAPEURS-POMPIERS

Stéphane ROUMAT, chef de corps C.P.I.N.I Le Poizat-Lalleyriat
Courriel : cpini.poizatlalleyriat@gmail.com

Collecte des ordures ménagères tous les jeudis matin

DÉCHETTERIE MOBILE AUTOMNE (date à définir selon disponibilité)
DÉCHETTERIE (Izernore, Plateau d’Hauteville et Veyziat) www.hautbugey-agglomeration.fr

 LUNDI   MARDI   JEUDI   VENDREDI
8 h 30 à 11 h 30  8 h 30 à 11 h 30  8 h 30 à 11 h 30  8 h 30 à 11 h 30
13 h 30 à 16 h 30  13 h 30 à 16 h 30  13 h 30 à 16 h 30  13 h 30 à 16 h 30

0474753004
0785812709
0692222377
0474753080
0698454510
0474753007
0607346384
0617140013
0607764242
0777373912
0474753694
0474753814
0474753013

0695261604

0661438833
0638449373
0667294475
0680519142
0635306561
0688013548
0771250880
0674668647
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Activités sportives et loisirs  En Pleine Nature — Les Crets — Agnès GODARD — 0611172714
    
Agence événementielle automobile MR DRIVE — Romain MOLINES — 354 La Traversée — 0631312504 — www.mrdrive-events.com

Agriculteurs   GAEC Label Granges — Florent JACQUIOT — 341 Les Crêts Moguet — 0778810424
    GAEC Gentiana — Romain PERILLAT et Éric DEBERTOLIS — 747 Route du Rocher — 0428844914
    Ferme du Clos Devant — Alexis PERROUD — 567 Les Cornes à Collet — 0676785995
Auberges collectives   La Fruitière — La Traversée — Hélène GRASSET — 0474753683
    Eco-centre de Ressourcement Izariat — 55 Les Clairmontelles — 0428300075
Camping     Camping des Granges — Christophe ALLOMBERT-MARECHAL — 321 Les Crêts Moguet 
Chambres d’hôtes   La Poizatine — 75 Lot. Le Chardonnay — Mr et Mme HUYVAERT — 0474753081 

Coiffure — Onglerie   Le 315 — Mélina BETEMPS — 315 Route du Rocher — 0469203520
Commerce multiservices/bar/tabac 
Relais poste   Le 2 J — Jacqueline PUVILLAND — 323 La Traversée — 04 74 76 91 16 
Électricien   Olivier PATRICE — 453 La Millière — 0687702779
Forêt     Agent ONF — Sébastien GARDONI — 0632791987 — sebastien.gardoni@onf.fr
Fromages, Crémerie, 
Fruits et Légumes   Philippe JACQUIOT VION-BROUSAILLE — 119 Route de Retord — 0684412816

Garage Mécanique auto 
Station-service    L’Atelier Michez — — 867 Route de Genève — 0474755183 — lateliermichez@gmail.com
Garde d’enfants    Nathalie POPILLE — 15 Le Crêt du Haut — 0474753062
    Ninon RUET — 270 sur la Vignette — 0659018474
Gestion de patrimoine   Emain & Fille Conseil Patrimoine — Jean-Michel et Julia EMAIN — 68 rue de la Batteuse — 0474753673 
gîtes, meublés de tourisme  En Pleine Nature — 145 Les Clairmontelles — Agnès GODARD — 0611172714
    La Ravarette — 149 La Ravarette — Christophe REYMOND — 0651218302
    L’Herbe d’Or —Le Sougey — 253 rue du Sougey — Hervé CLERC — 0469193118
    Sous les tilleuls — Jeanine LE PECQ — 0474753163
    83 La Bief à la Dame — Claude PETIT – 0474753680
    Champ Couty — Robert BESNARD — 0549373297
Hébergement insolite   Tipi En Pleine Nature — Les Crets — Agnès GODARD — 0611172714

Massages et bien-être   Zita SANCHEZ — 179 Champ Perrolet — 0672745511
    Oriane ORLANDINI — 246 Cret de Bramafan – 0670709560
Menuiseries Bois et PVC  RB – Raphaël BÉCOT — 142 Champ Perrolet — 0786179407
    2M Fermetures — Cédric et Yoan MALBRANQUE -256 rue de la Chenaz - 06 24 29 13 66 – 06 34 30 46 88
Paysagistes    BÉCOT Paysagiste – Samuel BÉCOT — 150 Rue de la Batteuse — 0474753286
    VERNOUX Thomas Espaces Verts — La Millière — 0648273142
Restaurants   Relais Les Sapins — Régis DESTABEL — 156 Route de Genève — 0474755241
    La Cascade du moulin — Odile GOIFFON — 15 Route de Genève — 0474490371
    Auberge Les Gentianes — Alexandre et Maria PERIAT — 490 Route du Plateau — 0698922562
Revêtements Sols et Murs   Yvon LACHANCE — 1 Champ Perrolet — 0634113833
    Vallée Carrelage — Valérie GROSSMANN — 150 rue de la Batteuse 
Soudure — Métallerie   QLM — Loïc PEZZUTI — 131 Les Cornes à Collet — 0609807983
Taxi     Éric AUGIER — 96 Champ Couty — 0609733768
Tournée des commerçants   Fromager mardi après-midi
    Boucher/Charcutier — vendredi après-midi
Transporteur    SB Trans – BURDET Transports — 2582 Route de Genève — 0450483162
Travaux forestiers   SARL Allombert frères — 106 Route du Plateau — 0632791987
Travaux publics   TP Aménagements — Philippe LAVALETTE — 161 Le Crêt du Haut — 0617140013
    EIR – RUET TP — Florian RUET — 270 Rue sur la Vignette — 06 78 49 15 90
    Clément Humbert TP — 151 rue Champ Couty — 06 47 15 38 11


